
ATA Nº 010 DA COMISSÃO DE NORMAS DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

Aos dez dias do mês de maio de 2022, as 11:30h  (onze horas e trinta minutos) aconteceu uma reunião 

da Comissão de Normas e Documentos na Sala de Reuniões da Secretaria de Assistência Social, sito a 

rua Ernane Cotrin, nº 187 – Centro, Capivari de Baixo/SC, com a participação dos seguintes membros o 

Conselheiro Richarles Oliveira de Jesus Júnior (Representante  do Associação Jorge Lacerda),   

Fernanda Francioni (Representante da Secretaria de Assistência Social); Plínio da Silva Vieira 

(Representante da Secretaria Municipal da Saúde); o Sr. Hamilton Gomes de Sousa (Presidente deste 

Conselho e também representante da APAE). A reunião tinha como pauta analisar os documentos da 

entidade Asilo dos Velhinhos de Tubarão, para inscrição no Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 

Idosa, iniciando a reunião todos se cumprimentaram e deram início a analise dos documentos tendo 

como base a Resolução nº 03/2020 de 27 de julho de 2020, que dispõe sobre a inscrição de entidades 

governamentais e não governamentais, com ou sem fins lucrativos, no Conselho Municipal dos Direitos 

da Pessoa Idosa do Município de Capivari de Baixo. Iniciando o estudo dos documentos, constatou-se 

que o anexo II e III, requisitos para documentação conforme resolução nº 003/2020, não foram 

informados; o modelo de contrato não está de acordo com o art. Nº 50 do Estatuto do Idoso, não possui 

especificação dos itens no mesmo artigo; Não possui alvará de funcionamento municipal; não possui 

laudo de vistoria do Corpo de Bombeiros e que não possui o Alvará Sanitário expedido pela Secretaria 

Municipal devidamente autorizado. Tendo acabado a avaliação, constatou-se que a documentação da 

referida entidade encontra-se irregular e, portanto,  a mesma será notificada através de ofício e terá um 

prazo de 30 (trinta) dias para regulamentação dos documentos e depois será reavaliado pela Comissão 

de Normas e Documentos em data a ser marcada posteriormente. E, nada a mais havendo a tratar-se 

foi encerrada esta reunião as 12:20hs. E para constar eu, Rosália Domingos Liberato Machado 

(Secretaria Executiva) desse conselho, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita 

pelos membros presentes.  

 

 

 

 

 

 

 


